

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang

CSR (Corporate Sosial Rensponsibility) sekarang sudah tidak asing lagi dikalangan masyarakat. CSR berkaitan dengan tanggung jawab sosial, kesejahteraan sosial, serta lingkungan sosial. Melalui CSR perusahaan tidak semata memprioritaskan tujuannya pada memperoleh laba setinggi-tingginya melainkan meliputi aspek sosial, keuangan, dan aspek lingkungan lainnya. CSR ini merupakan kumpulan kebijakan yang berhubungan dengan pihak lain (Stakeholder) serta komitmen suatu perusahaan untuk berkontribusi dalam pembangunan secara berkelanjutan.

CSR (Corporate Sosial Rensponsibility) adalah suatu tindakan atau kegiatan yang dilakukan oleh suatu perusahaan atau instansi sebagai bentuk tanggung jawab sosial terhadap lingkungan sekitar dimana perusahaan tersebut berada. CSR merupakan inti dari etika bisnis, dimana suatu perusahaan tidak hanya memiliki kewajiban ekonomis kepada pemegang saham (Shareholder) tetapi perusahaan juga memiliki kewajiban terhadap pihak lain yang berkepentingan (Stakeholder). Semua tidak bisa berjalan, beroperasi dan bertahan tanpa berbagai pihak, maka dari itu perusahaan lebih menunjukkan kepedulian terhadap kepentingan pihak-pihak lain secara luas (Stakeholder) dari pada kepentingan perusahaan itu sendiri. CSR di Indonesia semakin meningkat baik dari segi kualitas maupun kuantitas. Walaupun penerapan CSR semakin berkembang, tetapi dalam laporan tahunannya CSR masih bersifat suka rela. Dalam pasal 66 ayat 2 huruf c Undang-Undang perseroan Terbatas Nomor 40 Tahun 2007 juga dinyatakan bahwa semua perusahaan wajib untuk melaporkan pelaksanaan tanggung jawab sosial dan lingkungan dalam laporan tahunan.

Kegiatan program CSR pun beragam, tidak hanya terbatas pada program sosial maupun secara ekonomi. Ada beberapa bidang lain yang dapat dijadikan pertanggungjawaban sosial perusahaan seperti : Sosial, Pendidikan, dan Lingkungan. Bentuk tanggungjawab itu bermacam-macam mulai dari pemberian beasiswa untuk anak tidak mampu dan berprestasi, pemberian dana untuk fasilitas umum, melakukan kegiatan yang dapat meningkatkan kesejahteraan masyarakat dan perbaikan lingkungan khususnya untuk masyarakat atau warga di lingkungan sekitar

perusahaan . adapun data yang mencatat Bank Jatim Magetan memberikan CSR (Corporate Sosial Rensponsibility) kepada pemerintah kabupaten Magetan berupa Bantuan Pembangunan Rumah Layak Huni sejumlah 12 unit dengan nilai anggaran sebesar Rp.336.940.000,- di tahun 2021. Melalui Dinas Perumahan dan Pemukiman (Perkim) bantuan tersebut di implementasikan kepada masyarakat atau warga kabupaten guna memiliki Rumah Layak Huni.

Berdasarkan pemaparan diatas , penulis tertarik untuk membahasnya dalam sebuah bentuk penulisan tugas akhir HKI berupa poster yang berjudul “PROSEDUR PENYALURAN BANTUAN PEMBANGUNAN RUMAH TIDAK LAYAK HUNI MELALUI PROGRAM CSR ANTARA BANK JATIM MAGETAN DENGAN PEMERINTAH KABUPATEN MAGETAN”

B. Rumusan Masalah

Rumusan masalah merupakan hal penting dalam suatu penelitian. Hal ini diperlukan untuk memberi kemudahan penulis dalam membatasi permasalahan yang diteliti, sehingga dapat mencapai tujuan dan sasaran yang jelas serta memperoleh hasil akhir sesuai dengan yang diharapkan.

Berdasarkan latar belakang yang telah dipaparkan di atas, maka penulis merumuskan beberapa pokok permasalahan yang diangkat untuk dikaji dalam penulisan tugas akhir ini. Rumusan masalah tersebut antara lain :

1. Bagaimana pelaksanaan Program *Corporate Sosial Rensponsibility* di Kabupaten Magetan ?
2. Seberapa besar dampak Program CSR (*Corporate Sosial Rensponsibility*) Pembangunan Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) bagi masyarakat kabupaten Magetan ?

D. Tujuan Penelitian

Berdasarkan rumusan masalah diatas, maka tujuan yang hendak dicapai penulis dalam penulisan tugas akhir ini adalah :

1. Pelaksanaan *Corporate Sosial Rensponsibility* di Kabupaten Magetan dari Bank Jatim Magetan kepada Pemerintah Kabupaten Magetan berjalan dengan baik dan lancar
2. Memastikan bahwa program CSR (*Corporate Sosial Rensponsibility*) yang berupa Pembangunan Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) dapat diberikan kepada orang yang tepat sehingga bisa bermanfaat untuk masyarakat
3. Untuk membantu kebijakan Pemerintah Kabupaten Magetan agar dapat mengurangi angka kemiskinan yang ada di Kabupaten Magetan serta memberikan hunian yang layak bagi masyarakat di Kabupaten Magetan
4. Penelitian ini dilakukan dengan tujuan untuk mengetahui dan memperoleh gambaran secara jelas dan rinci mengenai pelaksanaan program CSR (*Corporate Sosial Rensponsibility*)

E. Manfaat Penelitian

Penulisan terhadap suatu penelitian ini diharapkan dapat memberikan manfaat bagi penulis maupun bagi orang lain di masa mendatang. Adapun manfaat yang diharapkan penulis dalam penelitian ini yaitu :

1. Penelitian ini diharapkan dapat memberikan manfaat terhadap masyarakat di Kabupaten Magetan dengan memiliki Rumah Layak Huni melalui program CSR (*Corporate Sosial Rensponsibility*)
2. Membantu pemerintah (Stakeholder) dalam mewujudkan masyarakat yang bahagia dengan memiliki Rumah yang Layak Huni.
3. Hasil penelitian ini diharapkan dapat menambah referensi, literatur, bahan informasi ilmiah mengenai program CSR (*Corporate Sosial Rensponsibility*).